
國立嘉義大學動物科學系 103 學年度第 2 次進修部師生座談會會議紀錄 

壹、時間：104 年 6 月 15 日（星期一）18:30 

貳、地點：本系視聽教室 

參、出席人員：系主任、班導師、各班同學 

肆、主席：吳建平主任                             記錄:黃文慧 

伍、 報告事項： 

1.103 年學期叮嚀 

(1)有抽菸習慣的同學，請遠離系館到空曠地方吸菸，請不要讓系上教師及同學 

吸二手煙，也禁止隨便亂丟菸蒂， 務必請各位同學配合，盡量戒煙。 

  (2)維持教室整潔，放學回家時麻煩同學順手關電燈冷氣，倡導節約能源。 

 (3)動科系館有設一般垃圾與資源回收，請同學遵守垃圾分類。 

2.動科系獎學金，歡迎進修部同學申請。  

3.鼓勵進修部學生踴躍發言，提出這學期之問題。 

4.暑假期間，請同學日夜作息正常，找短期打工需特別注意，別去不良場所打工，  

  多加注意自身的安全。 

陸、提案討論： 

      案由一 

案由：大一的代表同學  

說明：綜合教學大樓機車減速板太多，希望能夠減少減速板的增加。 

回應：會請駐警隊協助處理，需要加強減速板的地方應該著重於動科系水禽舍轉

彎處，因那常會出車禍，有些轉彎反而會加速騎車的速度，會多加注意學

生交通安全，減少出車禍的機率。 

 

案由二 

案由：大二的代表同學   

說明：停車場的臭味，希望能夠改善停車場的臭味。 

回應： 動物科學系會與動物試驗場討論改善方案，跟相關老師一同處理改善方案。 

 

案由三 

案由: 大三的代表同學 

說明：動科停車場入口設置減速板不適合，因設置太多個減速板，同學都會避開 

減速板繞道對巷車道，當有學生要左轉進去動科停車場，太多減速板會阻

礙左轉進停車場的同學容易出車禍，這學期動科系前的左轉入口，發生多

起車禍，希望能夠降低車禍發生機率。 

回應:會多加注意動科系前的入口，會建議駐警隊協助處理。 

 

案由四 

案由: 大四的代表同學 

說明：有些同學的機車會停在畫紅線上的地方。 
回應: 會通知駐警隊加強取締停車場車輛，更加強學生辦理停車場繳費的費用。 

 

 



 

案由五 

案由: 全體同學 

說明：228 紀念碑那邊的大路口，因現在的學生車速都太快，一看到綠燈就直接衝 

並沒有分清楚是哪一個綠燈，容易導致會有車禍發生，希望能夠設置一個大

的紅綠燈，能清楚表示交通路況，使學生能夠降低車禍發生的機率。 

回應：建議駐警隊設置，大門口出來右轉的車輛，也容易導致車禍的發生，也建議 

駐警隊在大門口設置一個大的紅綠燈。 

 

捌、散會 19:10 

 


